

## **aménagement de la Sallaz une étape clé franchie**

**Après des mois de travaux, la place de la Sallaz touche à une étape clé de son futur aménagement. Les travaux lourds de génie civil sont en effet terminés sur tout le secteur Sud de la place et ce dernier est prêt à recevoir, au cours des prochains mois, ses aménagements définitifs. Afin de préfigurer son aspect futur, les élèves de l'établissement scolaire de La Sallaz vont procéder, vendredi 7 mars, à la plantation de 15 tilleuls dans les emplacements prévus à cet effet. Cette présence végétale forte contribuera à l'agrément de la place et à ses apports à la qualité de vie dans le quartier. Les travaux d'aménagement définitifs se dérouleront au cours des prochains mois, dans un délai de l'ordre d'une année.**

L'aménagement de la place de la Sallaz franchit une étape importante : avec la fin des travaux de génie civil sur tout le secteur Sud, cet espace prend forme petit à petit et laisse voir quelle sera son image future, une fois tous les chantiers terminés. L'étape actuelle voit la fin des travaux lourds portant sur les réseaux souterrains, la reconstruction de la chaussée (suppression des trottoirs, transformation de la route en place) et la réalisation des fosses destinées à accueillir les arbres qui orneront la place.

Afin de célébrer cette étape importante et le nouveau visage de la place de La Sallaz, la Ville de Lausanne organise une manifestation ce vendredi 7 mars. A cette occasion, la partie officielle a réuni des représentants de la Municipalité, du Conseil communal, des services administratifs concernés, des acteurs du projet, des représentants de l'association de quartier et des commerçants ainsi que de quelques entreprises importantes du quartier.

Afin de concrétiser l'avancement des travaux, des élèves de l'établissement primaire de La Sallaz sont invités à prendre part à la manifestation. Ils vont planter les arbres qui agrémenteront la place une fois celle-ci terminée : près de huitante nouveaux tilleuls seront ainsi plantés, en plusieurs étapes, par les enfants, assurant une présence végétale forte et contribuant à la décoration de la place et à son agrément.

La suite des travaux sur le secteur Sud verra la mise en œuvre des finitions de la place, avec en particulier l'installation du mobilier urbain, des panneaux d'information et de la signalétique urbaine ainsi que de l'éclairage public définitif. Ces éléments viendront progressivement orner l'espace nouvellement créé afin d'en faire une place conviviale pour les habitants du quartier.

La Municipalité salue cette étape importante et se réjouit, après une longue période de travaux, de la prochaine mise à disposition des habitants d'un nouvel espace convivial contribuant à la qualité de vie dans le quartier.

La direction des travaux

**Pour tout renseignement complémentaire, prendre contact avec**

- **Olivier Français, municipal, directeur des travaux, 021 315 52 00**

Lausanne, le 7 mars 2014